

たかはし高校通信

令和3年度 No.2

家政科

笑顔にやさしさを添えて

家政科では、2年次からコース制となり、興味・関心に応じて専門性の高い授業が行われます。学びの喜びと将来の可能性が広がり、4年制大学への進学、地元企業への就職など幅広い進路目標の実現が可能です。

実習重視のカリキュラム

車いす実習



保育実習



その他、

・育児体験実習

・松花堂弁当販売 など

授業は実習が中心で基礎から丁寧に学ぶことができ、3年間で確実に力が付きます。

プロによる特別講座

着付け講習会



カラーコーディネート



日本料理



食物・被服・保育など、それぞれの分野で社会人講師を招き特別講座を実施しています。プロの視点や技術を学べ、生徒のキャリア意識を高める良い機会となっています。

家政科展の開催



1月に家政科の学びの集大成である家政科展が行われます。生徒が主体的に取り組むことで、企画力・実践力・人間力を高めることができ、地域の方にも楽しんでいただいている行事です。

令和2年度 家政科

合格実績

就職

- タカノフーズ中四国（株）
- カバヤ食品（株）
- 岡山イーグル（株）
- 矢崎部品（株）
- （株）仁科百貨店
- 倉敷中央病院

短期大学

- 岡山短期大学
- 川崎医療短期大学
- 作陽短期大学
- 中国短期大学

私立大学

- 川崎医療福祉大学
- 環太平洋大学
- 吉備国際大学
- くらしき作陽大学
- 中国学園大学
- 美作大学

専門学校

- 愛知文化服装学院
- ESPエンターテイメント大阪
- 朝日医療大学校
- 岡山県理容美容専門学校
- 岡山ビジネスカレッジ
- 西日本調理専門学校 など

普通科

夢の実現に向かって

普通科では、少人数授業・習熟度別授業が展開され、全教科をバランスよく学んでいきます。2年次からは、興味・関心に応じて選べる豊富な選択科目も設定されており、希望進路の実現を可能にしていきます。

きめ細かな個別指導



放課後には職員室前の長机や白板を使って個別指導が行われています。個別に対応することで、生徒の「分からない…」を「分かった！」に変えていきます。

少人数・習熟度別授業



授業を少人数、習熟度別に分けて行うことによって、1人ひとりに向き合った丁寧な指導が可能になり、授業内容の理解度が高まります。

面談による手厚いサポート



2名のHR担当による面談が年5回行われます。話しやすい雰囲気の中、生徒の皆さんからの様々な相談に応じていますので安心して学校生活を送れます。

令和2年度 普通科

合格実績

国公立大学

- 北海道大学・・・1名
- 鳥取大学・・・1名
- 島根大学・・・9名
- 岡山大学・・・6名
- 広島大学・・・1名
- 山口大学・・・4名
- 徳島大学・・・6名
- 香川大学・・・3名
- 高知大学・・・4名
- 新見公立大学・4名
- 岡山県立大学・1名
- など他8名

私立大学

- 同志社大学・・・1名
- 立命館大学・・・5名
- 関西大学・・・1名
- 関西外国语大学・1名
- 近畿大学・・・20名
- 関西学院大学・4名
- 甲南大学・・・3名
- など



たかはしマスコットキャラクター
松鷹(まつじよ)

たか高★topics

1年次生

総合的な探究の時間【方谷学】



1年次生の総合的な探究の時間では、家政科は職業について、普通科は学部・学科について探究してきました。それぞれの希望別に17の講座に分かれ、就実大学や岡山県理容美容専門学校などの先生の講座をオンラインで受講し、生徒からは「とてもよかったです」「普段から追究することが大切だと思った」などの感想がありました。さらに、自分の興味・関心のある学部・学科・職業について調べた内容をスライドにまとめ、クラスごとにグループに分かれ発表をしました。発表をする練習になりましたし、なにより生徒が将来について考えるきっかけとなりました。

2年次生 総合的な探究の時間【方谷学】

2年次生の総合的な探究の時間では、「高梁を創る」と題し、実際に町に出て調査体験することで、地元への理解を深めるとともに、高梁の町をより良くする方策を考え発信する探究型の学習に取り組んでいます。今年度は新型コロナウィルス感染症の影響で校外での活動が制限される中、ICTを効果的に取り入れ、県外の企業の方や大学教授とのオンラインミーティングを行ったり、Googleフォームを駆使したアンケート調査を実施したりと、高梁高校の特徴を生かした取り組みで探究活動を進めています。



とまるな、 たか高！ 進め ICT 機器活用！ Attention!!

みなさんは、中学校でタブレット端末を活用した授業を受けていると思います。高梁高校でも、これまでに普通教室や特別教室にプロジェクター整備などを進めてきました。

高梁高校では、今年度の1年次生から Chromebook

を授業だけでなく、家庭学習でも活用しています。

4月30日、1年次生124名に個人専用のChromebookを配布し基本操作の体験を行いました。そして、ゴールデンウィーク後から本格的にChromebookの使用が始まりました。先生から配布されたデジタル教材に、生徒は



Chromebook配布



手書き入力

今までの紙と筆記具と同じ感覚で専用のペンで書き込みが可能で、デジタル教材を今までの学習と違和感なく使うことができます。これにより、タイピングに不慣れな生徒でも授業への遅れを感じることはありません。また、配布されたデジタル教材は教育用クラウドに保存されるので、今までのようにプリントを紛失したり、授業に持ってくるのを忘れたりといった心配がありません。

ラウドに保存されるので、今までのようにプリントを紛失したり、授業に持ってくるのを忘れたりといった心配がありません。

ICT環境の活用は1年次生だけではありません。昨年度からICT環境を活用している2年次・3年次生は、自分のスマートフォンや学校所有のChromebookを授業だけでなく、様々な場面で活用しています。最近では、Chromebookを使ったCBT方式の模擬試験の受験など、新たな試みも始まっています。

今後も高梁高校では、Chromebookを文房具と同様に活用できる学習や活用の場を広げていきます。



1年次 生物基礎



3年次 数学(家政科)



2年次 サタデースクール

松籟祭結団式

7月14日、松籟祭の結団式がありました。松籟祭では、全校生徒が3ブロックに編成され、ステージ発表や運動競技等で得点を争い優勝を目指します。結団式ではブロックカラー（赤・青・緑）が決まり、その後、それぞれのブロックが団長のもとに集結し、力を尽くすことを誓いました。

団長の意気込み！

■ 緑団長 上田峻馬くん ■

前年と同じように制約がある中での松籟祭ですが、ブロック全体が一体になれるようまとめていきます！

■ 青団長 林 雄太くん ■

最後の松籟祭、例年通り開催する喜び、先生方や保護者、地域の皆様への感謝を胸に全力でがんばります。

■ 赤団長 池田 薫くん ■

コロナ禍という状況ですがソーシャルディスタンスを保ちながらも全員の記憶に残るような熱い松籟祭にしたいと思います。



◇お知らせ◇

家政科展

1月21日金・22日土

岡山県立高梁高等学校

〒716-0004 高梁市内山下38

TEL:0866-22-3047

FAX:0866-22-3049

スプリングコンサート

3月20日日

学校HP
QRコード



*掲載してある予定は、延期もしくは中止の可能性があります。最新の情報はHPを確認してください。